

Radlfreunde Gänheim im Neon-Outfit

In der Gruppe Gemeinschaftssinn stärken und Gesundheit fördern

GÄNHEIM (EP) Die Radlfreunde der DJK Gänheim haben sich mit einer Feierstunde im Sportheim bei Erich Ziegler, Geschäftsführer Fensterbau Ziegler, für die neuen Radtrikots bedankt. So können nun die Fahrradtouren in einheitlichem attraktivem Outfit gestartet werden, was schon so manchem Zuschauer am Wegesrand offensichtlich ins Auge gefallen ist.

Erich Ziegler äußerte bei der Feierstunde, dass er die Anschaffung der Radtrikots gerne bezuschusst hat, da dies eine gelungene Werbung für die Firma Fensterbau Ziegler im näheren Umkreis bietet und er ja auch selbst als begeisterter Biker selbst Mitglied der Radlfreunde Gänheim geworden ist und damit auch eine neue sportliche und gesellige aktive Gruppe in Gänheim gefunden hat.

2018 eher mit einer mäßigen Teilnahmequote begann, hat sich im Laufe der Zeit gut etabliert mit über 20 Mitglieder und durchschnittlich zehn bis 15 Bikern. Ergänzend finden an Wochenenden gelegentliche Radausflüge mit den Partnerinnen statt. Höhepunkte bildeten sicherlich die Fahrradaurlaube mit einem Schiff von Insel zu Insel in Kroatien und die Alpenüberquerungen ein-

zelter Radlfreunde als sportliche Herausforderung. Die Feierstunde im Sportheim endete zu später Stunde mit dem Wunsch der Radlfreunde, dass man immer unfallfrei fahren möge, die neuen Radtrikots den Gemeinschaftssinn noch weiter stärken und man gleichzeitig durch aktiven Radsport die Gesundheit fördert, begleitet von einem positiven Beitrag für den Umweltschutz.

ANZEIGE

**Elektro-Heizung
Sanitär-Solar
Photovoltaik**



Marktstraße 26

97450 Arnstein

Tel. 09363/313

Fax 09363/1543

www.baumann-haustechnik.de

Alles begann mit Fußball

Zunächst begann bei der DJK Gänheim eigentlich alles 1992 durch Gründung einer Senioren-(AH-) Fußballmannschaft. Nach 25 Jahren mit vielen Trainingseinheiten, freundschaftlichen Fußballspielen gegen AH-Mannschaften der Umgebung – natürlich durfte dabei das gesellige Miteinander nie fehlen – kam das ehemalige Stammpersonal der AH in ein gewisses Alter, in dem man wegen gesundheitlichen Beeinträchtigungen nach neuen gemeinsamen sportlichen Möglichkeiten Ausschau halten musste. Das war im Frühjahr 2018 die Geburtsstunde einer neuen Sparte bei der DJK Gänheim: Den Radlfreunden, gegründet durch Edwin Pfeuffer und Walter Rumpel.

Sportlich ambitionierte Touren

Jeweils Mittwochs Abend, zeitgleich mit den verbliebenen AH-Fußballern, startete man zu zweistündigen Radtouren in die Umgebung, um sich anschließend im Sportheim Gänheim wieder gemütlich zusammen zu setzen. Die Touren sind sportlich ambitioniert auf befestigten Radwegen, aber auch auf Wald- und Feldwegen, gelegentlich gespickt mit einem kleinen Trail. Was zunächst



*Gut sichtbar und zudem auch noch chic sind die neuen Trikots der Radlfreunde Gänheim.
Foto: Edwin Pfeuffer*